



Procurement Services / Services d'approvisionnement  
Procurement Hub – Ottawa / Centre d'approvisionnement – bureau d'Ottawa  
200 Kent St. / 200, rue Kent  
Ottawa Ontario K1A 0E6

**May 29, 2024**

**Subject / Objet : REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION  
# 30004991**

**Addendum #2**

Further to the above-mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum #2 is hereby issued.

**Closing Date:**

The new closing date and time for receiving proposals is changed to **June 14, 2024 at 2:00 p.m. (Eastern Daylight Saving Time)**.

**Questions and Responses :**

Further to the above-mentioned Request for Proposal, please find below the following question received to-date and DFO's responses.

Q2. We are a private consulting firm based in the USA. Our principal researcher sits on the GESAMP 43 Working Group. We publish regularly in peer-reviewed journals and focus much of our work on research. We have a relationship with the University of Washington as alumni. Would our principal researcher qualify under criterion MT1?

R2. Yes, this would be acceptable.

Q3. May DFO extend the solicitation period?

R3. Yes. The bidding period has been extended to 2:00pm E.D.T., June 14, 2024.

Q4. Are American Universities considered accredited institutions?

R4. Degrees from American universities require an official equivalency to be included in the technical bid in accordance with Section I, element iii in Part 3 of the RFP (bottom of page 9 of the RFP). For American institutions, Bidders may use the C.H.E.A. database available at: <https://www.chea.org/search-institutions> to determine if an institution is accredited and include a PDF version of the results in their technical bid.



Q5. Would a resource satisfy criterion MT2 if they held a Master's degree in:

- a) Marine Affairs?
- b) Geography?

R5. Yes, either of those would satisfy criterion MT2 for an individual resource.

**All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.**



## **Addenda n° 2**

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 2 est émis.

### **Date de fermeture :**

La nouvelle date et l'heure de clôture de réception des propositions est changée au **14 juin 2024 à 14h 00 (heure avancée de l'Est)**.

### **Questions et réponses :**

Concernant la demande de proposition susmentionnée, veuillez voir les questions reçues à date et les réponses du MPO ci-dessous.

Q2. Nous sommes une firme de conseil technique privée installée aux É-U. Notre chercheur(-euse) principal(e) est un membre du groupe de travail « GESAMP 43 ». Nous publions régulièrement dans les publications examinées par les pairs et la plupart de nos travaux sont de la recherche. Nous avons une relation avec l'Université de Washington comme ancien(-ne) étudiant(e). Est-ce que notre chercheur(-euse) principal(e) satisfierait le critère n° TO1?

R2. Oui, ça serait acceptable.

Q3. Peut le MPO prolonger la période des soumissions?

R3. Oui. La période des soumissions été prolongée jusqu'au 14 juin 2024 à 14h 00 (heure avancée de l'Est).

Q4. Sont les universités américains accrédité?

R4. Les diplômés des universités américains ont besoin une équivalence incluse dans la soumission technique conformément avec la Section I, élément iii de la Partie 3 de la DDP (à la fin de la page 9 de la DDP). Pour les établissements américains, les soumissionnaires peuvent utiliser la base de données « C.H.E.A. » disponible au : <https://www.chea.org/search-institutions> (disponible seulement en anglais) pour déterminer si un établissement est accrédité et inclure une version des résultats en format PDF dans leur soumission technique.

Q5. Est-ce qu'une ressource satisfierait critère n° TO2 si elle a une Maitrise en :

- a) les affaires marines?
- b) la géographie?

R5. Oui, si une ressource à une de ces Maitrises, elle satisfierait critère n° TO2.

**Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.**